
Scheherazade blühfaul?

Beitrag von „Bernhard“ vom 2. November 2013, 21:12

Hallo Ernst
manche Ableger kindeln und wenn du sie entfernst kindeln sie wieder,
ich hatte auch einige solcher Pflanzen da kommt keine Blüte.

Hallo Elke 
wenn du einen grösseren Ableger der Scheherazade haben wills,
habe noch welche übrig.

Beste Grüsse Bernhard

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3167-scheherazade-
bl%C3%BChfaul/&postID=26081#post26081
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